

Peringati Hari Pramuka, Kapolres Solok Kota Ajak Generasi Muda Bangun Ketangguhan Bangsa Dengan Kreatifitas dan Keterampilan

JIS Sumbar - SUNGAIGAMBIRSAKO.GO.WEB.ID

Aug 14, 2022 - 08:32



SOLOK KOTA - Hari Pramuka (Praja Muda Karana) diperingati setiap tanggal 14 Agustus. Pada tahun ini, jatuh pada hari Minggu, 14 Agustus 2022.

Berkaitan dengan hari pramuka ini, masyarakat khususnya pelajar yang tergabung dalam kepramukaan antusias menggelar dan mengikuti berbagai kegiatan untuk meramalkan peringatan hari Pramuka tahun ini, yang merupakan peringatan ke-61, yang mengusung tema 'Mengabdikan Tanpa Batas untuk Membangun Ketangguhan Bangsa'.



Di Kota Solok, Sumatera Barat, peringatan hari Pramuka mendapat perhatian dari Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc.

Jelang peringatan hari jadi organisasi yang merupakan wadah proses pendidikan kepramukaan di Indonesia, orang nomor satu di Polres Solok Kota itu menyempatkan diri untuk bersilaturahmi dengan anggota Pramuka Saka Bhayangkara, guna memberikan semangat dan arahan.

Bahkan dalam kesempatan itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan juga berjanji akan bersedia memberikan materi untuk pengembangan pengetahuan dan wawasan bagi generasi muda atau pelajar yang tergabung dalam organisasi kepramukaan itu.



Menurut Fadilan, sapaan akrab Perwira Polisi kelahiran Palembang, 9 Februari 1978 itu, Pramuka salah satunya adalah untuk membentuk kepribadian yang lebih mandiri. Dikatakannya, melalui Pramuka, kita diajak bertanggung jawab atas pembangunan bangsa serta memiliki kepedulian terhadap lingkungan dan makhluk hidup.

Terlebih bagi para generasi muda, yang mana di pundaknyalah tertopang harapan perjuangan untuk melanjutkan estafet pembangunan guna mewujudkan cita-cita bangsa yang hakiki.

Lebih jauh diungkapkannya, sebagai pelajar dan generasi muda, perayaan Hari Pramuka Indonesia tentu memiliki makna tersendiri. Salah satu makna Hari Pramuka Indonesia bagi pelajar adalah memahami nilai yang ditanamkan pada kegiatan Pramuka itu sendiri. Nilai-nilai itu seperti kedisiplinan, keterampilan, rasa tanggung jawab, dan kebersamaan dalam lingkungan masyarakat.

"Melalui peringatan Hari Pramuka Indonesia, kita khususnya generasi muda diharapkan bisa ikut serta meneruskan cita-cita untuk membangun bangsa dengan keterampilan dan kreatifitas, serta terus mengasah kemampuan diri sebagai modal di masa depan nanti," pungkas AKBP Ahmad Fadilan. (Amel)